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「奉仕の理想」「それでこそロータリー」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

副会長　瀧 本 　 守来訪者紹介

北名古屋市副市長の海川美徳
様、大変お忙しい中例会に出席
していただきました事大変感謝
申し上げます。後程卓話をよろ
しくお願い致します。テーマは
別にこだわりませんのでどうか

ご自由にお話ししていただきたいと思います。
（更生保護女性会柴山さん、山下さん）

先週の例会において次年度会長予定者の大野
東秀君がＰＥＴＳ報告をしていただきました。
お疲れ様でした。一年前のＰＥＴＳは北日本大
震災の直後でしたので開催するかどうか主催者
側が大変苦慮をされ最終的には開催されました
が、短時間で終了しました。今年は６時間にわ
たる研修と聞き、改めてお疲れ様でした。御苦
労様。
2011 ～ 2012年度のＲＩのテーマは奉仕を通

じて平和をです。大野東秀君、堀尾君、次年度
よろしくお願い致します。尚、地区協議会が４
月15日（日）10:30 ～ 15:00まで、ウエスティン
ナゴヤキャッスルで開催されますので出席義務

海川美徳様（北名古屋市副市長）
柴山登美子様（北名古屋市更生保護女性会会長）
山下順子様（北名古屋市更生保護女性会元会長）

者の方々、大変忙しいと思いますが出席の程よ
ろしくお願いします。又、今年度国際ロータリー
会長は田中作次様、日本人の方です。
さて、次代の電波塔として東京スカイツリー

にその役割のバトンを渡す東京タワー。東京タ
ワー生みの親は誰だと思いますか。衆議院議員
の田中角栄が岸内閣の郵政相になったのは1957
年（昭和32年）のことだ。就任後、田中角栄が郵
政省の屋上に上ってみると芝公園近くで大量の
鉄骨が雨ざらしになっているのが見えた。「あれ
が前田久吉の計画しているテレビ塔の残骸か」

「その通りです」答えたのは、大臣官房文書課長
浅野（後にフジテレビ社長）。実はこの時期東京
タワーは建築にストップがかかっていたのだ。
ＮＨＫ、日本テレビ、ＫＲＴのテレビ各局は

当時、それぞれ独自のテレビ塔を持ち電波を発
信していました。この状況を憂慮したのが産経
新聞社長の前田だった。「テレビ塔が林立した
ら、視聴者はどの方向にアンテナを向けたらい
いか分からない。ひとつに決めるべきだ」1957

（昭和32）年、田中郵政相が就任する２日前、フ
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山下君　海川副市長、更生保護女性会の皆さん
ご苦労様でした。

沖野君　副市長、海川美徳様、卓話よろしくお
願い致します。

熊澤君　暖かくなりました。卓話者に海川副市
長をお迎えして。本日はよろしくお願いします。

瀧本君　北名古屋市副市長、海川美徳様をお迎
えして。

大野君　業務多忙
住川君　ロータリーの友に拙文がのりました。
高柳君　副市長様をお迎えして。
平野君　海川北名古屋市副市長をお迎えして。
毛利君　業務多忙
松浦君　少しずつ暖かくなり過ごしやすい気候
になり感謝。

魚住君　例会欠席のおわび
鈴木君　北名古屋市副市長海川美徳様と更生保
護女性会の皆様をお迎えして。海川副市長、
本日卓話宜しくお願い致します。

委員長　鈴 木 雅 貴ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

会員数：35名 出席数：29名 出席率：87.8％
第1347回（前々回）　修正出席率：77.4％

第1349回（本日計）　　　　　 36,000円
合　　　　　計　　　　　1,412,000円

幹　事　熊 澤 勝 則幹 事 報 告ジテレビと日本教育テレビ（ＮＥＴ、現在のテレ
ビ朝日）が予備免許を受けていた。このままでは、
さらにテレビ塔が増えることが必定だった。
その年の５月８日、前田を社長とする「日本

電波塔Ｋ・Ｋ」が設立され、６月26日には地鎮
祭も済ませた。ところがいざ着工という段取り
になって東京都から「待った」がかかった。「展望
台を備えたテレビ塔は建築基準法の高さ制限に
抵触する」。それが理由だった。
この問題を解決するための田中角栄の意見は

明確だった。「あれは高さ制限に該当する建築物
ではない。煙突や広告塔と同じ工作物に過ぎな
い、と解釈すればよい」。角栄のこの見解が通り、
工事は再開される。1958（昭和33年）12月、高さ
333メートルの“東京名物”は生まれた。難問を
解決した田中角栄は、一気に郵政省を掌握する。
そして強引ともいえる政治手法で、地方のテレ
ビ局に大量の免許を交付していく。1957年10月
にはＮＨＫ７局、民法34社36局に免許を与えた。
つまり日本中にテレビ局を作ったのである。
１日に平均13,700人が東京タワーに押し寄せ

ていたそうです。パリのエッフェル塔は今でも
２時間待ちが常識だそうです。エッフェル塔の
待ち時間は現地のガイドに聞いた話です。

皆さん今日一日頑張って職業奉仕をしましょう。

１．北名古屋市国際交流協会総会の開催
　　日時／４月14日（土）　ＡＭ10:00
　　場所／北名古屋市文化勤労会館
２． ４月の理事・役員会は例会終了後1:30より
　　商工会館で行ないます。

雑誌広報副委員長　瀧 本 　 守委員会報告

４月号ロータリーの友「友愛の広場」に当クラ
ブ住川誠一君の投稿が、又「言いたい聞きたい」
コーナーに瀧本の投稿が掲載されました。

☆誕生日祝福
（会　員）　　　
５日 檜吉真寿君
20日 片山　進君
27日 藤岡重光君

平成24年４月のお祝い

（会員夫人）　　　
５日 中村陽子さん
19日 堀尾保江さん
29日 住川和代さん

☆結婚記念日祝福
３日 松浦正義君・薫さん
５日 中村隆文君・陽子さん
16日 毛利雅俊君・和子さん
19日 辻　光範君・明江さん
25日 松尾晋吉君・幸野さん
29日 熊澤勝則君・由美子さん

☆在籍表彰
檜吉真寿君（19年）

▼

卓話をお願いした
　北名古屋市副市長
　海川美徳氏
　（卓話の内容はＨＰ
　 でご覧下さい）

▲北名古屋市更生保護女性会へ助成金の贈呈
　左から、元会長山下順子様、会長柴山登美子様


